

Tour et ascension du Toubkal (4167m) + Ouanoukrim (4089m)

23 juin au 1er juillet 2022

FAQ (dans le désordre)

- Est-ce que l'on peut aller sans risques au Maroc et au Toubkal ?

Bien sûr sans cela nous n'irions pas dans un endroit qui peut inquiéter les participants. Le Maroc est classé en zone verte par le ministère français des affaires étrangères, sauf une bande le long de la frontière algérienne classée zone de vigilance renforcée (mais nous en serons loin)

Le tourisme peut se pratiquer sans difficulté sous réserve d'observer une certaine vigilance dans les lieux publics (vols) ou de rassemblement et d'éviter de se déplacer seul dans des lieux isolés ou reculés.

Ceci dit il n'existe pas de zones zéro risque, y compris en France.

- Quelle est la météo en juillet ?

le climat en **juillet** est favorable, **c'est un bon mois pour voyager dans le Djebel Toubkal**

Nous allons évoluer entre 1400m et 4167m, avec des variations de température, du vent sur les crêtes ou sommets, mais nous n'aurons jamais trop chaud. La moyenne maximale est de l'ordre de 30° et minimale de 18°. Les nuits en altitude la température peut descendre à 11° (en moyenne).

Par contre à Marrakech le premier jour il faut s'attendre à une fourchette, 35/40°. Au retour nous serons en soirée, la température sera déjà plus supportable.

- Niveau du trek

Le trek est affiché 4 sur 7 sur les sites français. En moyenne 6h00 de marche sur sentier essentiellement, et certaines journées peuvent présenter un dénivelé positif de 1000m et plus.

- Comment serons nous logés ?

Nuit sous tente trois places pour deux personnes, matelas épais de 3 à 5cm. Vous amenez votre duvet.

Deux nuits en riad à Marrakech

- Est-ce qu'il y aura des contraintes vestimentaires ?

Non, vous pourrez être en short et tshirt, avec quand même dans votre sac de journée un coupe vent en cas d'orage.

Le jour de l'ascension du Toubkal et de l'Ouanoukrim il est conseillé d'avoir un pantalon long et une veste polaire, il peut y avoir du vent froid en altitude et des névés à traverser (sans danger)

- Le sac de la journée ?

Comme vous n'aurez pas accès à votre gros sac à partir du moment où il sera sur les mulets, pensez à ce que vous aurez à transporter dans votre sac pendant la journée.

- De l'eau : par précaution, il est préférable de traiter l'eau de sa gourde avec des pastilles d'Hydrochlorazone ou de Micropur. Mais Mohamed notre guide devrait nous fournir de l'eau filtrée
- Vos produits de protection contre le soleil
- Un coupe vent léger si vent annoncé
- Téléphone mobile ou (et) appareil photo
- Petite pharmacie pour soigner une ampoule par exemple
- Papier toilette + briquet
- Quelques barres énergétiques éventuellement que vous aurez achetées en France.

Plus le sac sera grand et plus vous serez tenté de prendre des choses "au cas ou ". Alors voyez le sac que vous avez et mettez y ce qui est dit dans la liste ci-dessus. Vous verrez si ça convient.

- **Est il possible d'utiliser son téléphone en montagne?**

Oui, il y a 3 opérateurs téléphoniques au Maroc, et il est possible de téléphoner ou consulter internet. Mais attention à la facture !

Bon à savoir, si on vous appelle ou si vous appelez vers la France, le coût de la com est partagé entre votre interlocuteur et vous.

Le mieux est d'utiliser votre mobile comme appareil photo uniquement, en désactivant les données mobiles avant d'atterrir au Maroc.

https://www.frandroid.com/comment-faire/237258_couperlaconnexioninternetaletranger-2
[désactivant les données mobiles](#)

En savoir plus ?

<https://www.routard.com/dossier-pratique-sur-le-voyage/cid135517-le-telephone-en-voyage.html>

- **Comment fait t'on pour régler le séjour:**

les 380€ sont à me remettre au premier bivouac, de préférence en billets de 50€ dans une enveloppe à votre nom. Je vérifie la somme et je transmets la totalité à Mohamed

- **Quand fera t'on le change?**

On fera le change à l'aéroport. Pas besoin de changer beaucoup d'€uros, vous aurez très peu de dépenses à faire sur le parcours: repas du soir du J1, un coca à droite, une boisson gazeuse à gauche, c'est à peu près tout. Ne pensez pas bière ou alors vous la paierez comme une boisson de luxe.

Vous pourrez aussi faire du change ou tirer des dirham avec votre CB, à Marrakech lors de notre retour.

- **Combien d'argent de poche faut il prévoir?**

Vous aurez l'occasion de dépenser de l'argent dans le souk si vous êtes tentés par toutes les marchandises, made in Asia ou Morocco, puis sans doute des pâtisseries marocaines rue du Prince, proche de la place Jemaa el-Fna où nous serons forcément.

Nous allons arriver à Marrakech en début d'après midi, peut être que vous voudrez visiter les jardins de Majorelle (entrée 120 dirham = 12€ environ).

Et puis pour tout le monde il y aura le traditionnel pourboire en € qui sera le témoin de votre satisfaction du service rendu par l'équipe logistique. On le remettra le dernier soir je pense. Chacun mettra ce qu'il veut, **les agences de trek recommandent entre 30 et 35€.**

- A suivre éventuellement...